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会  議  録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１７回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２５年１２月３日（火）午前１０時から午前１１時 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 小川委員、菅沼委員、福井委員、野口委員、花渕委員、山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 和田主任、松下副主査、山本臨時職員 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会について 

２ 主催講座について 

  ○成人大学講座について 

  ○成人学校について 

  ○その他の講座について 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 2 

会 議 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 山本委員 

 

司会：企画実行委員の会議を開催いたします。 

まず、公民館運営審議会についてお願いします。 

和田：１１月２０日（水）に公民館運営審議会のかわりに三者合同

会議が実施され、公民館運営審議会は開催されなかった為、

特にご報告するべきことはございません。 

 

司会：次に主催事業についてです。まずは成人大学講座について。 

松下：講義の感想は別紙の通りですので、ご覧いただき、ご意見を

お願いします。 

小川：難しいテーマでしたが、感想を読むと好意的な感想ばかりで

安心しました。 

野口：現代の韓国との問題の時代背景が学べて、大変意義のある講

義でしたね。 

福井：今後の講座の為にも、講義をして下さった先生に対する礼儀

という観点からも、講義の感想を何らかの形で先生にお伝え

した方がいいと思います。 

菅沼：講座のアンケートの用紙に意見を書くスペースが少ないの

で、裏面にでもそういうスペースを作った方がいいですね。 

 

司会：次に成人学校についてお願いします。 

松下：「奥の細道に親しむ」は１１月２５日から１２月９日までの

三回の講座ですが、すでに二回終了し、一回目は５９名、二

回目は５４名と出席者も多く好評でした。 

小川：好評なのであれば、続編としての講座も実施しますか？ 

松下：講師の先生のご都合と、講座参加者の方々の希望等を考慮し

て決めたいと思います。 

菅沼：次回の講座の時に、参加者の方々に続編の講座を希望するか

どうかを伺ってみましょう。 

 

司会：次に市民講座についてお願いします。 

松下：市民講座について別紙のとおり、全ての回の日程とテーマ、

講師が決定しました。 

司会：各回のテーマが全然違うので、全ての回を受講するというの

は難しいかもしれませんね。 

松下：申込みの際、どの回を希望するのかを確認するなど、臨機応

変に対応したいと思います。 

 

司会：その他の講座について何かありますか？ 
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松下：「まちづくり講座」は１１月６日から１１月２０日まで、三

回の講座が実施され、その講座に関するアンケートは別紙の

通りです。 

 

和田：自主講座は三分の二ほどが終了しております。シルバー大学 

   準備会を２月１９日（水）に実施する予定です。 

松下：１２月２１日に市民映画会を実施いたします。 

 

司会：子供体験講座についてはどうですか？ 

松下：１２月７日にクリスマスリース作りの講座を実施しますが、

昨年を上回る申込みを頂いております。 

 

司会：他に何かありますか？ 

松下：別紙の公民館事業評価シートを記入していただき、次回提出

をお願いいたします。 

 

司会：他になければ、今日の企画実行委員会を終了します。 

 

次回：１月７日（火）午前１０時から公民館本館学習室ＡＢ 

 

                           以上 

 

 


